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Родители опровергают заявления министра образования Омской области
Канунникова, что  «школы Омской области готовы к учебному году на 100
процентов»…

      

В редакцию обратились родители учащихся печально известной рядом громких
скандалов «Кадетской школы-интерната» №9 и сообщили, что их отпрысков не
допускают к занятиям, «пока не будут сданы некие добровольные взносы» и ими «не
будут приобретены за счет семейного бюджета некие… спальные матрасы».
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Классный руководитель Надежда Герр, требующая «с ножом у горла» от многодетной,
малообеспеченной семьи деньги за обустройство персонального спального места,
ссылается на некий «приказ директора школы», не приводя иных правовых или
нормативных актов, предусматривающие именно такой порядок подготовки
государственного образовательного учреждения к новому учебному году.

  

Еще интересней задался разговор у одного из родителей с замдиректором КШИ №9 по
воспитательной работе Михаилом Сафроновским. Тот в телефонном разговоре без
обиняков, как мужик мужику, посоветовал ему... воздерживать себя и... не рожать
лишних ртов, чтобы не ссылаться на малообеспеченность и многодетность!

  

  

Родители намерены обратиться в прокуратуру с требованием «проверить законность
действий школьного начальства». А также в департамент образования мэрии Омска с
просьбой прояснить, как возможно функционирование школы-интерната без
обеспечения для учащихся спальных мест? Каким образом заведение ранее допускалось
к профильной деятельности, умудряясь изымать из карманов родителей миллионы
рублей «на первоочередные нужды»?
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Если у властей Омска нет возможности обеспечить достойное и положенное по статусу
и Закону финансирование специализированного учебного заведения, то необходимо
пересмотреть принципы его работы в режиме "школы-интерната". И честно сообщить об
этом. Учащимся, родителям, вышестоящим ведомствам и спонсорам из ряда
военизированных и патриотически настроенных организаций. Чтобы не обольщались
духовными качествами будущих воспитанников. И их ответным отношением.

  

К «государству»…

  

Сергей Асташкин
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